
Минаева О.Н. 
Нижний Новгород, ННГУ им. Лобачевского 

 
МОНИТОРИНГ ИННОВАЦИОННОГО РАЗВИТИЯ 

РОССИЙСКИХ РЕГИОНОВ 
 

Проведение межрегиональных сравнительных исследований инно-
вационного развития является важным как с позиций отдельно взятого ре-
гиона, так и экономики России в целом. В данной работе объектами мони-
торинга регионального инновационного развития выступают все субъекты 
РФ.  На основе свертки базовых показателей инновационного развития в 
интегральный  индикатор построен ранжированный список регионов за 
ряд лет, выявлены динамично развивающиеся регионы, регионы-лидеры и 
регионы-аутсайдеры.   Продемонстрирована связь построенного рейтинга с 
текущей экономической ситуацией в регионах.  
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MONITORING OF INNOVATIVE DEVELOPMENT 

OF RUSSIAN REGIONS 
 

An interregional comparative study of innovative development is im-
portant both in terms of a single of the region and the Russian economy as a 
whole. In this paper, the objects for monitoring of regional innovative develop-
ment act all subjects of the Russian Federation. Based on the convolution of the 
basic innovation development indicators into an integrated indicator have been 
built the ranked list of regions for a number of years. Besides, a dynamically de-
veloping regions, leading regions and regions of the outsider have been demon-
strated. It is shown that the rank of regions has connected with the current eco-
nomic situation in the regions. 


